



ALITO CRITICA CREACIÓN EN PLENO PROCESO ELECTORAL

Lanzan frente de renovación en el PRI

Liderazgos del partido promueven la vinculación con la ciudadanía

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Liderazgos como Dulce María Sauri, Natividad González Parás, Héctor Astudillo, Fernando Lerdo de Tejada, Adolfo Toledo y José Encarnación Alfaro anunciaron ayer la creación del Frente Amplio de Renovación, a fin de impulsar la vinculación con la ciudadanía y una alianza opositora hacia 2024.

En el pronunciamiento dado a conocer ayer señalan que han advertido que “el



Foto: Especial

José Encarnación Alfaro, Dulce María Sauri y Fernando L. de Tejada,

partido en el gobierno está utilizando el aparato del Estado para debilitar instituciones y construir escenarios de triunfo sin piso parejo en las elecciones, por lo que es imperativo fortalecer la alianza opositora y sumar la fuerza ciudadana para una verdadera competencia democrática”.

Los priistas consideran que “la viabilidad del triunfo electoral que deseamos se finca, atendiendo nuestros principios básicos inspirados en la Social Democracia, en construir un proyecto de nación que mire hacia adelante con visión justa y progresista, así como mediante

una alianza partidista que aplique fórmulas novedosas para seleccionar candidatos con reconocimiento, capacidad y posibilidades efectivas de triunfo sustentadas en ecuaciones que integren a la sociedad civil y la opinión ciudadana”.

En conferencia de prensa, Dulce María Sauri, exdirigente del PRI y expresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se congratuló del compromiso de la actual dirigencia con el impulso de una coalición opositora.

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, cuestionó que el lanzamiento se dé en un momento en el que deberían estar respaldando a los candidatos del partido en Estado de México y Coahuila y alertó que en su gestión se acabó el reparto de las plurinominales por presión.